Pressemitteilung

Zoo Salzburg Donnerstag, 28. Oktober 2021



Erhöhter Gruselfaktor: Halloween im Zoo Salzburg lässt Besucher erschaudern

Sobald die Dämmerung am Sonntag, 31. Oktober 2021, die letzten Sonnenstrahlen verschluckt und sich die tierischen Bewohner des Zoo Salzburg im flackernden Licht des Kerzenscheins in mystische Wesen verwandeln, kommen kleine und große Gruselfans voll auf ihre Kosten.

Im Schatten der heraufziehenden Nacht wird sich auch die Hexe vom Hellbrunner Berg wieder zu den irdischen Besuchern herabwagen und sie auf eine schön schaurige Reise zu den "Geistern der Berge" oder den vermeintlichen "Bösewichtern vieler Mythen und Märchen" entführen. Um welche Tiere es sich handelt, wird noch nicht verraten. Nur so viel ist gewiss: Weil die Hexe Walpurga im vergangenen Jahr an Halloween in ihrer Felsenhöhle geblieben ist, hatte sie mächtig viel Zeit, um sich den ein oder anderen Reim zur Umschreibung der tierischen Hauptdarsteller zu überlegen.

Jeder der miträtseln und sich mitgruseln möchte, ist herzlich eingeladen, den Zoo am Fuße des Hellbrunner Berges von seiner schaurigsten Seite kennenzulernen und darf sich auf folgende Programmpunkte freuen:

15.30 bis 18 Uhr: verschiedene Grusel-, Bastel- und Spielstationen ab 15.30 Uhr: Hexenfeuer, Speis und Trank gegenüber der Gepardenanlage 15.45 Uhr: Führung mit der Hexe vom Hellbrunner Berg, Treffpunkt am Haupteingang 17.30 Uhr: Führung mit der Hexe vom Hellbrunner Berg, Treffpunkt beim Hexenfeuer

Letzter Einlass an der Steinbockkassa ist um 16.30 Uhr, an der Hauptkassa um 17.30 Uhr. Die Tore des Zoos schließen um 18.30 Uhr.

Das Programm findet bei jedem Wetter statt. Eine Anmeldung ist <u>nicht</u> erforderlich.

Bilder: Zoo Salzburg, Abdruck honorarfrei!

Für weitere Informationen:

Zoo Salzburg Ulrike Ulmann

Mobil: +43 664 88 69 22 66 E-Mail: ulmann@salzburg-zoo.at